

# Ofrece CEDH capacitación a personal médico

---



1



A- A A+

31 de Agosto del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos inició una campaña de capacitación a personal médico de instituciones públicas y privadas sobre las responsabilidades de los prestadores de servicios de salud

en la protección de la dignidad humana.

El curso taller “Derechos a la Protección de la Salud y los Prestadores de Servicios Médicos” se centra en la promoción del derecho a la no discriminación y cómo se aplica en el acceso a la atención médica y demás servicios sociales.

A través de este taller la CEDH brinda a las prestadoras y prestadores de servicios médicos las herramientas necesarias para conocer los derechos económicos, sociales y culturales que respaldan el acceso igualitario y digno a todas las personas.

Con su programa de Promoción, Protección y Garantía del Derecho Humanos a la Salud, la CEDH ha implementado diversos cursos informativos y de capacitación para fortalecer la salvaguarda del derecho a la salud desde una perspectiva holística de la dignidad humana.